

Desaster!

Zum Spiel will ich eigentlich nicht sonderlich viel sagen. Ganz kurz: Nach 1:0 Führung durch Nick-Justin schien sich ein schönes Spiel zu entwickeln- dachten wir bis zum Stand von 2:2. Dann kam aus heiterem Himmel ein Bruch ins Spiel unserer Jungs und es klingelte weitere 5x in unserem Kasten. Nach der Pause, wir hofften auf ein Aufbäumen unserer Jungs, wurde es noch schlimmer. Die Gegner konnten immer wieder mehr oder weniger unbedrängt auf unser Tor stürmen, wobei fast jeder Schuss ein Treffer war. Nur selten gelang es zu zeigen, dass auch wir Fußball spielen können.

Fazit: kein Spieler, und hier nehme ich niemanden aus, erreichte an diesem Tag seine Normalform. Hinzu kam eine gewisse Unsicherheit, welche nach 2 Eigentoren durchaus nachvollziehbar ist. Sich jedoch so hoffnungslos zu ergeben- das haben die Jungs einfach nicht nötig! Auch wenn sage und schreibe 5 Spieler nicht da waren und wir uns sogar noch Spieler leihen mussten um vollzählig antreten zu können(Danke fürs helfen Nick-Justin) darf solch ein Ergebnis nicht zustande kommen.

Leider gelang es uns nicht das Spiel zu verlegen, dies wurde von Limbacher Seite abgelehnt. Nach Aussage des Limbacher Verantwortlichen könne man nicht verlegen, weil unter der Woche immer nur 5 Kinder zum Training seien, am Spieltag gerade 8 Spieler zur Verfügung stehen. Und das bei 2!!! Mannschaften? Angereist sind die "Gäste" dann übrigens mit 10 Spielern.